

chend tragen Strafrecht und Verbrechen Klassencharakter. Sie sind als Produkte und Formen des Klassenkampfes zugleich historische Erscheinungen, die in ihrem jeweiligen Inhalt und ihren konkreten Erscheinungsformen durch den Typus der jeweiligen Klassenordnung und durch die Veränderungen sowie Entwicklungsstadien innerhalb der gegebenen Gesellschaftsordnung bedingt sind.

Der Klassencharakter und die historische Veränderlichkeit des Verbrechens zeigen sich auch bei den Verbrechen, die in der Deutschen Demokratischen Republik begangen werden. Diese Verbrechen haben ihre sozialen Wurzeln einmal in dem verzweifelten und hartnäckigen Widerstand der in der Deutschen Demokratischen Republik gestürzten imperialistischen Ausbeuter, Militaristen und Faschisten sowie in den Umtrieben der ausländischen imperialistischen Geheim- und Agentenorganisationen. In ihrem verbrecherischen Kampf gegen die sozialistische Staatsmacht und die volksdemokratische Ordnung in der Deutschen Demokratischen Republik versuchen die konterrevolutionären Kräfte und Verräter an den nationalen Interessen des deutschen Volkes sowie die ausländischen imperialistischen Geheim- und Terrororganisationen, moralisch-politisch verkommene Elemente zur Begehung der verschiedensten Verbrechen anzuwerben, zu inspirieren und auszunutzen. Zu dem Arsenal der durch die gestürzten imperialistischen Ausbeuter, Militaristen, Faschisten, imperialistischen staatsfeindlichen verbrecherischen Organisationen und ihren Handlangern begangenen Verbrechen gehören nicht nur Verbrechen gegen die Deutsche Demokratische Republik, wie Staatsverrat, Spionage, Sabotage, Diversion, Terrorismus, staatsfeindliche konterrevolutionäre Agitation und Propaganda, konterrevolutionäre Abwerbung usw., sondern auch solche Verbrechen wie Mord, gefährliche und schwere Körperverletzung, Brandstiftung, Waffendelikte, Diebstahl, Betrug und Unterschlagung. Es gibt kein Verbrechen, vor dem diese Elemente zurückschrecken.

Heben diesen von den konterrevolutionären imperialistisch-faschistischen Kräften unmittelbar begangenen oder organisierten Verbrechen ist noch eine große Zahl weiterer Verbrechen auf die Einflüsse der imperialistischen Reaktion zurückzuführen. Vermittels Funk, Presse, Film, durch Infiltrierung verschiedenster Hetzschriften, pornographischer Literatur, Oomic-strips und anderer Schund- und Schmutzerzeugnisse in das Gebiet der Deutschen Demokratischen Republik wird — vornehmlich von Westdeutschland und Westberlin her — eine wüste